

平成 28 年 5 月 12 日

## インドネシア国南スマトラ州知事との協議

インドネシア国南スマトラ州は、同州初の経済特区の整備を進めています（名称：タンジュン アピアピ（Tanjung Api-Api：TAA）経済特区）。TAA 経済特区は 2014 年から開発・造成がスタートし、本年からは、国内外の企業誘致が本格的に開始される予定であり、当センターでは、州政府地方開発計画庁（BAPPEDA）の協力のもと、ディフューザーと比べて排水処理性能、省エネルギー効果、省メンテナンス性に優れた我が国のエアレーター等を導入することを提案している。

このたび、インドネシア投資調整庁（BKPM）が 2016 年 5 月 12 日に経済特区（TAA を含め 4 地域）への投資セミナーを大阪で開催した際、来日した Alex Noerdin 州知事及び BAPPEDA の Regina 局長と打合せを行い、州知事及び局長より、あらためて同提案に関し協力して推進するとの回答をいただきました。



Alex 南スマトラ州知事及び BAPPEDA  
都市計画局 Regina 局長打合せ  
（2016 年 5 月 12 日、大阪帝国ホテル）